

Rapport de la mission du Samedi 1^{er} Avril 2017

Le village de Bè Tièkala est l'un des villages de la commune rurale de Massatola, cercle de Kolokani et région de Koulikoro. Situé à 21 km du goudron et 71 km de Kati, Bè Tièkala est un village en situation difficile avec une population de près de 450 personnes principalement agriculteurs et éleveurs. Dans ce village il n'y a pas d'eau potable (pas de forage ou puits à grand diamètre), les femmes et les enfants doivent parcourir de longues distances (entre 3 à 4 km) pour se rendre dans le village voisin pour satisfaire les besoins en eau potable. En plus du manque d'eau potable, il n'y a pas de dispensaire, pas d'école (les élèves vont à l'école du village voisin Bè So situé à 3km).

Le manque d'eau dans le village a engendré un grand démembrement de la population (les personnes qui fuient le village) pour aller s'installer dans une autre localité, ce qui explique la faible densité de la population. Selon les propos d'un vieux âgé de 80 ans, le problème d'eau de Bè Tièkala est plus vieux que lui, c'est-à-dire de 80 ans que ce problème existe. Aussi la présence massive des abeilles sur les abreuvoirs (là les ânes sont entrain de boire) montre clairement qu'il n'y a aucun point d'eau même dans en brousse.

Ayant tenu une rencontre avec le chef du village, quelques conseillers et les habitants du village, voilà ce que nous pouvons retenir de cette visite. Quelques photos témoigneront ce que nous avons vu à Bè Tièkala.





Un monsieur qui puise de l'eau



L'eau puisée est versée dans le récipient



L'eau utilisée par la population



L'intérieur d'un puits



Vue panoramique du village



Vue panoramique du village



Les ânes qui boivent avec les abeilles



Les abeilles noyées dans l'abreuvoir